

emotionSpa Magazine

& Beauty

EXCLUSIF

Le Spa, in
exigeant

THE SPA Q.
DEMANDING

RÉVOLUTION BEAUTÉ AU SPA SO FIT DE LYON

Depuis le printemps dernier, le **So FIT du Sofitel Lyon Bellecour** est le centre exclusif **Biologique Recherche** de la ville. Suivant le protocole expert de la marque, les thérapeutes commencent leur soin par une évaluation cosmétique de l'« Instant de Peau » grâce au Skin Instant Lab®. Par la suite, elles effectueront un soin ultra personnalisé avec les produits Biologique Recherche. La carte de soins propose aussi des massages Signature avec les produits Deep Nature, de 25 à 75 mn. Le fitness demeure à disposition (sur abonnement) des sportifs souhaitant se régénérer face au jardin japonais. Life is Magnifique chez Sofitel ! I.C.

BEAUTY REVOLUTION AT THE SO FIT SPA IN LYON

Since last spring, the **So FIT Spa** in the **Sofitel Lyon Bellecour** is the city's exclusive **Biologique Recherche** centre. Following the brand's expert protocol, the therapists start their treatment with a skincare diagnosis with the help of **Skin Instant Lab®**. After this, they perform a personalized treatment with **Biologique Recherche** products. The Spa menu also includes signature massages with **Deep Nature** products, lasting from 25 to 75 minutes. Exercise and Fitness offerings are available (only with membership programmes) for people wanting to recharge their batteries while contemplating the Japanese garden. Life is Beautiful at Sofitel!

→ Pour en savoir plus sur **BIOLOGIQUE RECHERCHE** connectez-vous à guide-des-pros-bien-etre.com



M SUR
R CROUESTY
RENOUVEAU DU
DE LA FORME
BURGENCE OF
FITNESS LINER

**ÇA FAIT
LE BUZZ !**

**HÉLÈNE V
LA SKIN COACH
INCONTOURNABLE**

MASTER SKIN COACH

www.emotionspa-mag.com